
Ordre du jour 

 
 
Conseil d’école 
 
L’Odyssée école du monde de l’IB 
Mardi le 5 novembre, 2019  
18h15 à 19h45 
 
 
  

Nom Présent Absent Retard 
Sylvie Pinel X   
Karine Lampron 
comtois 

X   

Raroule Destiné  X  
Suzanne Roberge X   
Marc Goldfinger X   
Patricia Griffin X   
Jacqueline Otiniano X   
Toufic Sbeiti  X  
Jean-Marc Baqué  X  
Ayane Omar X   
Nawel Hamidi X   
Samar Ghadhban X   
Jennifer Siba  X  
Ayda Elhage X   

 
 
1. Mot de bienvenue - 5 min  (M. Goldfinger) 
 
2. Adoption / modification de l’ordre du jour - 5 min 
 
Proposé par :     Mme Griffin                          Adopté par : Mme Roberge 
 
 
 
3. Sujets à aborder de la directrice - 15 min ( Mme Pinel) 

 Levées de fonds – tirage de panier et dons  
 Autre ? 

 
- Des dons en ligne : on peut le faire et avoir un reçu d’impôt automatiquement : on 
doit envoyer un courriel avec l’annonce qu’on veut mettre pour ramasser un don.  



On peut le faire par le portail et faire aussi au site web. Il faut prévoir a donner une 
date limite. On l’ajoutera aussi dans l’activité qu’on fera 
 
- Billet pour un tirage de panier : il faut un permis de la ville qu’il faut payer et ouvrir 
un compte bancaire. C’est compliqué, trop cher et trop de gestion. On va laisser faire. 
 
- Parade de Noël : plusieurs écoles du CEPEO vont se mettre ensembles et participer 
à la parade. On attend des nouvelles et voir comment nous allons y participer.  
 
 
 
4. Confirmation des prochaines réunions – 5 min (M. Goldfinger) 
 
 
On a décidé des prochaines dates des réunions :  
 
14 janvier 2020 
 
11 février 2020 
 
7 avril 2020 
 
26 mai 2020 
 
 
 
 
 
5. Déjeuner des enseignants – 10 minutes (M. Goldfinger) 
  
 
Le conseil va décider et envoyer un courriel 
 
 
6. Points de discussion soulevés par les membres - 30 min 

 Comité innovation l’Odyssée - (S. Ghadhban) 
 Soirée des lumières – ( J. Otiniano) 
 Prochaine levée de fonds – (P. Griffin) 

 Mme Ghadhban : parle du comité bien-être  
 

Mme Pinel nous informe que notre école vise l’aspect écologique et beaucoup 
d’enseignants s’impliquent beaucoup. Notre école a gagné 5 années consécutives  
platines. 
 

 Soirée des lumières : 
Mme Otiniano fait part des suivies afin de l’organier 
On parle du budget de 500$ 



Le budget est proposé par M. Goldfinger  et approuvé par Mme Elhage 
Nous créons le sous-comité pour la Soirée des lumières : 
Mme Otiniano, M. Goldfinger, Mme Elhage, Mme Omar  et Mme Hamidi   
 

 Prochaines levées de fonds : 
 
On décide que cette année on fera que la vente de fromages et des dons en ligne . 
 
  
7. Sommaire de la dernière réunion du CPP – 5 minutes (S. Ghadhban) 
 
Mme Ghadhban nous fait un petit résumé de la rencontre. 
 
 
8. Tour de table – (Tous) 
 
* Adoption du procès-verbal du 1er octobre 2019 
 
  Proposé par : Mme Ghadhban  Adopté par : M. Goldfinger 
 
 
 
*Sous-comité des portatives : 
Mme Elhage et Mme Ghadhban font partie du le sous-comité du portatives 
On parle de la qualité de l’aire des 7 portatives  
Elles vont comité avec la direction afin d’avoir des renseignements 
 
*Enseignants : on espère qu’ils vont participer à nos prochaines rencontres  
 
*Cour de récréation : on mentionne qu’avant les enfants les plus jeunes étaient 
séparés des plus grands. Par contre, cette année les enfants ne sont plus séparés. 
 
 


